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Transparência Financeira
Assessoria Parlamentar

Número de Assessores Disponíveis

Número de Assessores Contratados (04 assessores)

05 assessores

Assessoria Parlamentar

Número de Assessores Disponíveis

Número de Assessores Contratados (04 assessores)

05 assessores

Economia com Assessores

De 05 Assessores Parlamentares disponíveis, contratamos apenas 04. Em nossa 
equipe, possuímos: Chefe de Gabinete, Advogado, Assessor Jurídico e Assessor 
de Imprensa e Comunicação.

*Contracheques em anexo

R$ 3.302,23

Economia Parlamentar

Cota de Combustível

Cota de Telefonia

Selos Postais

Viagens

Material de Expediente

Economia Parlamentar

R$ 1.300,00

R$ 550,00

R$ 341,66

R$ 0,00

R$ 174,14

R$ 2.365,80

Economia Mensal R$ 5.668,03

Economia Acumulada R$ 57.522,37



fatos contra narrativas:
a ação contra os controladores continua
No mês de outubro, mais desdobramentos ocorreram na batalha pela nulidade 
das multas aplicadas pelos novos controladores de velocidade da cidade. A Pre-
feitura, sempre que perguntada quanto aos desdobramentos da ação, utilizou 
de discursos sentimentalistas que alegavam que os controladores foram insta- 
lados para preservar vidas. Contudo, mostramos numericamente que o discur-
so não se fundamentava na realidade, visto que de acordo com dados do 
próprio Executivo Municipal, as vias com maior volume de multas eram, 
também, vias com as menores taxas de acidentalidade.



Bares, restaurantes e
eventos liberados!
Desde o início do mandato, declaramos nosso apoio à re-
tomada das atividades econômicas, respeitando a liber-
dade dos empreendedores e discordando de decisões 
autoritárias do governo estadual. Em outubro, um 
grande passo foi dado pela AMCentro (Associação dos 
Municípios da Região Centro), que deliberou a retomada 
das atividades de bares, restaurantes e eventos de 
acordo com os horários descritos em seus alvarás. Essa 
medida foi um alívio para o setor, que é um dos mais pre- 
judicados até então pela pandemia.



Luta contra o
passaporte sanitário

Desde o surgimento da pauta, sempre posicionei-me 
contrário à criação de um passaporte sanitário em 
Santa Maria. Creio que o desenvolvimento deste tipo de 

pensamento autoritário de cente-
nas de políticos que acreditam que podem e devem inter-
ferir na vida individual de cada pessoa. O governo não 
possui o direito de interferir na liberdade individual de 

cada santa-mariense.



projeto de sugestão do
ponto facultativo
que propõe a extinção do Ponto Facultativo para os servidores 
públicos municipais, visto que esta extensão dos feriados no 
serviço público resulta em ausência de serviços ao cidadão e su-
perlotamento das unidades de saúde. O serviço público precisa 
possuir regras semelhantes ao serviço privado para que possa-
mos realizar uma  no município.



visita do raphäel lima à comissão
especial de desburocratização

No dia 27 de outubro, contamos com a presença do 
CEO do Ideias Radicais, Raphäel Lima, na 
Comissão Especial de Desburocratizção. Na opor-
tunidade, Raphäel descreveu a transição dos países 
do leste europeu de um modelo socialista (contro-
lado pela União Soviética) para um modelo capita- 
lista (por meio da instituição da democracia e do re-
speito à propriedade privada). Países como a Es-
tônia, Látvia e até mesmo Ruanda, na África, são 
países com enorme crescimento econômico anual 
movido pela liberdade econômica e desburocra-
tização.



Adverti a população a respeito das 
falácias utilizadas pela Prefeitura 

-
troladores de velocidade na cidade, 
expondo os números de acidentes e 
fatalidades das vias com maior 

apenas arrecadatória.

05/10

14/10

do Ponto Facultativo, defendendo 
que a vida dos cidadão não pode ser 

sência de serviços públicos essenci-
ais em datas vizinhas a feriados.

19/10

Apresentei o posicionamento con-
trário da OMS a respeito da obrigato-
riedade do passaporte sanitário e o 
utilizei para solicitar ao Poder Públi-
co Municipal e Estadual que a uti-
lização de normativas de agências 
mundiais não sirvam como embasa-
mento para regras apenas quando 
convém.



Defendi a proposta de legislação da 
Lei 24 Horas, a qual é fundamental 

-
posta ao setor produtivo e serve 
como pilar para a construção de 
negócios que não  se baseiam em 
torno do horário convencional do 
comércio.

21/10

26/10

Expus meu posicionamento a res-
peito da derrota de Santa Maria na 
disputa pela Escola de Sargentos das 
Armas (ESA). Creio que a decisão en-
volve tanto critérios técnicos, quanto  
políticos e creio que a cidade deve se 
recuperar da perda por meio de pro-

-
vam mais o setor privado e depen-
dam menos do governo.

votações



votações
-

tos e trinta e um mil e quarenta reais).”.
Voto favorável.

-
cias.”.
Voto favorável.

-
cial de Eventos.”.
Voto favorável.
Moção de Congratulação pelos 50 anos da Base Aérea de Santa Maria.
Voto favorável.
Moção de Congratulação à Associação Amparo Providência Lar das Vovozinhas pelos seus 75 anos de fundação.
Voto favorável.
Constituição de Comissão Especial para a regularização fundiária da Babilônia.
Voto favorável.
Moção de Congratulação pelos 75 anos do Hospital da Brigada Militar.
Voto favorável.
Moção de Congratulação aos Palotinos, pelos 125 anos de trabalho dedicados à cidade de Santa Maria.
Voto favorável.
Constituição e Comissão Especial para a regularização fundiária de áreas da Cohab Fernando Ferrari.
Voto favorável.



votações
Moção de Congratulação pelos 60 anos da Escola Estadual de Ensino Fundamental Dr. Antônio Xavier da Rocha.
Voto favorável.

Voto favorável.
Moção de Congratulação para o Senhor Moisés Camillo.
Voto favorável.
Moção de Congratulação ao Grupo Sopro de Esperança.
Voto favorável.

Voto favorável.
Moção de Congratulação ao Núcleo de Implementação da Excelência Esportiva e Manutenção da Saúde e Centro de Educação 
Física e Desportos, ambos da UFSM.
Voto favorável.
Moção de Congratulação ao médico Matheus Carpes Hoff, pelo trabalho realizado durante a pandemia.
Voto favorável.

tuação na Secretaria de Município de Saúde.”.
Voto favorável.

Voto favorável.



votações
541.745,60 (quinhentos e quarenta e um mil setecentos e quarenta e cinco reais e sessenta centavos).”.
Voto favorável.

Voto favorável.

Voto favorável.

lizada na Vila Severo, Passo das Tropas.”.
Voto favorável.
Moção de Congratulação à Delegacia de Repressão às Ações Criminosas Organizadas (DRACO).
Voto favorável.

Voto favorável.
-

mentar no orçamento do exercício de 2021, no valor de R$ 31.000,00.”.
Voto favorável.
Moção de Congratulação ao Senhor Sérgio de Loreto Almansa, Adestrador de Cães.
Voto favorável.



aparições na mídia




